

Baillargues

Laurette Lapeine, nouvelle directrice générale du domaine de Massane

Laurette Lapeine est la nouvelle directrice générale du domaine de Massane, suite au rachat du complexe par la société montpelliéraine Eodien. Après vingt-cinq années passées au sein du groupe Accor, où elle a notamment été directrice de l'hôtel Mercure Comédie, elle est prête à relever un nouveau, et passionnant, défi professionnel.

Un projet éco-responsable

Le domaine baillarguais, qui emploie 67 personnes, se compose d'un golf avec deux parcours de 9 et 18 trous, d'un club house, d'un restaurant, d'un hôtel trois étoiles, d'une résidence de tourisme, de salles de séminaires et d'un spa. Créé en 1988 par la famille Jeanjean, ce complexe de loisirs a acquis une solide notoriété. Il est aujourd'hui l'objet d'un projet global visant à le faire monter en gamme et surtout à l'inscrire dans une démarche écoresponsable. Plusieurs axes sont retenus pour l'horizon 2023, comme la construction d'un nouveau bâtiment certifié BDO (Bâtiments durables Occitanie), un meilleur respect de la biodiversité, la plantation de 1 800 arbres et la réorganisation du système d'arrosage de façon à optimiser la gestion de l'eau. L'hôtel, quant à lui, bénéficiera d'une restructuration permettant un classement en quatre étoiles. « Nous comptons mettre l'accent sur l'accueil et la convivialité. Il est important que les personnes que nous recevons se sentent bien chez nous, tout comme nos équipes. Nous exerçons un métier de service et je conçois comme un honneur le fait d'accueillir les clients dans nos espaces », précise Laurette Lapeine.

« Tout le monde peut profiter de ce lieu de vie exceptionnel qu'est Massane. Golfeurs et non golfeurs, jeunes et seniors, familles, particuliers et professionnels : chacun peut venir passer un moment ici, pour jouer sur les parcours, déjeuner, dîner ou prendre un verre au restaurant ou encore profiter des soins au spa », souligne-t-elle.

Diverses idées ont déjà germé, comme les matinées bien-être avec cours de yoga ou encore les événements musicaux axés sur la gastronomie et l'œnologie qui ont été proposés cet été. Amoureuse des arts et de la culture, Laurette Lapeine envisage d'organiser des expositions et des concerts de type piano bar : « Les artistes sont précieux et il est important de leur permettre de se faire connaître ».



Laurette Lapeine a pris ses nouvelles fonctions au printemps.

Par ailleurs, des partenariats avec des commerçants locaux sont prévus pour privilégier les circuits courts, de même que la mise en place d'un potager sur le domaine. Impulsé par l'expérience, le dynamisme et l'approche innovante de Laurette Lapeine, un vent de renouveau écologique s'appête à souffler sur le domaine de Massane, avec l'ambition, à terme, d'une écocertification.

► Correspondant Midi Libre : 06 06 73 25 32